

Ibagué, 29 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2373

Por celebración de Halloween, estará cerrada la calle 60 en la tarde de este jueves

Desde las 3:00 hasta las 5:30 de la tarde habrá paso restringido desde Multicentro hasta La Estación.

Las autoridades de tránsito confirmaron los cierres viales para este jueves 31 de octubre, por la celebración del tradicional Día de los niños.

Según Giovanni Posada, director Operativo de la Secretaría de Movilidad, se llevará a cabo un desfile infantil de disfraces, el cual dará inicio sobre las 3:00 de la tarde en el Centro Comercial Multicentro hasta el Centro Comercial La Estación, dando fin aproximadamente a las 5:30 de la tarde.

“El recorrido iniciará en la paralela de Multicentro, tomará la calle 60, la carrera Sexta y pasará por la parte posterior de la clínica Keralty, saliendo desde la calle 62 con carrera Séptima hasta la calle 60, para finalizar su recorrido en el centro comercial La Estación”, explicó el funcionario.

La recomendación en esta oportunidad es para los padres de familia y conductores, porque el volumen de peatones en la vía será significativo.

Por lo anterior, desde la Secretaría de Movilidad se brindan las siguientes recomendaciones:

- * Respetar las señales de tránsito.
- * No estacionar sobre las calles o a avenidas congestionadas.
- * Los motociclistas deberán portar los elementos de protección como casco y prenda reflectiva.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



- * Tener prelación en la vía con los peatones.
- * Encender las luces del vehículo.

